

Zweimal Zweiter

Die Rheinpfalz 12.06.15

LEICHTATHLETIK: Fynn Schneider verpasst im Neunkampf knapp die Qualifikation für die deutsche Meisterschaft

VON MATTHIAS WAGNER

LIMBURGERHOF. Am verlängerten Wochenende hat die TG 04 Limburgerhof die 29. Nationalen Pfingst-Mehrkämpfe und die Pfalz-Mehrkampfmeisterschaft der U16 ausgerichtet. Knapp 100 Athleten aus ganz Deutschland ließen sich das Turnier im Waldstadion nicht entgehen. Schließlich war es die Chance, sich für die deutschen Meisterschaften zu qualifizieren.

„Die weiteste Anreise hatte Amadeus Gräber, der aus Nauen in Brandenburg kommt“, berichtete Wettkampfleiter Hansjörg Richter. Für Gräber hat sich die Anreise gelohnt. Der Athlet gewann die M 14-Wertung. In derselben Kategorie war auch Fynn Schneider am Start. Der Rödersheimer war einer von sechs Teilnehmern der TG 04 Limburgerhof.

Der 14-jährige Schneider startete im Neunkampf und verpasste die Qualifikation für die deutsche Meisterschaft nur knapp. „Ich habe beim Stabhochsprung genullt. Der Anlauf

hatte nicht gepasst und ich bin drei Mal durchgerannt – hatte also dementsprechend keine gültige Wertung“, bilanzierte Schneider enttäuscht. Er habe extra viel Stabhochsprung trainiert und es habe gut geklappt. Im Wettkampf jedoch nicht.

In den Laufdisziplinen überzeugte Schneider. „Die 1000 Meter, Hürdenlaufen und 100 Meter waren sehr gut“, meinte Schneider, der sich eine Woche vor den Wettkämpfen am Nacken verletzt hatte. Somit musste er mit dem Training pausieren. Dennoch wurde Schneider in der Rheinland-Pfalz-Wertung Zweiter hinter Bastian Daum vom LTV Bad Dürkheim und wird bei den Süddeutschen Meisterschaften im Einzel antreten.

Auf Platz zwei landete auch Alina Böhm. Die 22-jährige Athletin der TG 04 Limburgerhof trat beim Siebenkampf der Frauen an und zeigte ansprechende Leistungen. „Ich bin super zufrieden. Ich habe schon ewig keinen Siebenkampf mehr gemacht. Von den sieben Disziplinen konnte ich fünfmal Bestleistung bringen“, sagte Böhm. Besonders die Hürdenla-



Fynn Schneider (links) von der TG 04 Limburgerhof wurde im Laufwettkampf Zweiter hinter Bastian Daum vom LTV Bad Dürkheim und löste damit das Ticket für die Süddeutsche Meisterschaft.

FOTO: KUNZ

gen der Studentin. Einzig beim Hochsprung sah sie Verbesserungspotential. „Da hätte mehr gehen können. Der Anlauf passte nicht, ich habe zu viel nachgedacht“, erklärte Böhm. Die 22-Jährige unterlag am Ende nur Maren Wilms von der LG Ried-Rhein.

Die Mainzer Mannschaft der weiblichen U16 überzeugte in Limburgerhof und qualifizierte sich für die deutschen Meisterschaften, berichtete Richter, der dank der Mithilfe von 80 Helfern beste Wettbewerbs-Bedingungen schaffen konnte. „Wir bekamen viel Lob“, sagte der Wettkampfleiter der TG erfreut.

Grund zur Freude hatte auch Evelyn Schloss. Sie ist nach Schneider und Böhm die Dritte im Bunde, die sich für die Süddeutschen Meisterschaften qualifizierte. Die Schülerin wurde achte beim Siebenkampf der W14-Juniorinnen. Charlotte Ducke wurde 13. in derselben Kategorie. Der vorletzte Platz in den W15-Jugend ging an Louisa Eden.

In der U18 machte Helene Weigel nur bei einem Wettkampf mit und musste aufgeben.